



## “PRESENTACIÓN DE PROPUESTA PARA UNA GESTIÓN INTEGRAL DE LOS RESIDUOS SÓLIDOS EN LA CUENCA DEL LAGO ATITLÁN”

Por su parte, el Director Ejecutivo, indicó que, para lograr los objetivos es indispensable la participación ininterrumpida de los actores clave. Resaltó que la coordinación interinstitucional es primordial, para detener la contaminación actual del lago y promover el manejo adecuado de los residuos sólidos en la cuenca, este es un pilar del desarrollo que se debe implementar.



Con el objetivo de orientar a las municipalidades de la Cuenca del Lago de Atitlán en el tema del **Manejo Integrado de Residuos Sólidos con Enfoque de Sostenibilidad Ordenanzas Municipales**, el Director Ejecutivo, Ing. Pedro Giovanni Toc Cobox junto a la Subdirectora Técnica, Inga. Cindy de León y técnicos profesionales del Departamento de Saneamiento Ambiental, presentaron **Propuesta de Solución particularizadas y mancomunadas para la Gestión Integral de los Residuos Sólidos**.

Durante la reunión, los participantes conocieron la ruta de trabajo para la creación de una alianza interinstitucional que permita manejar adecuadamente los residuos y desechos sólidos generados dentro de la cuenca, asimismo, se presentó el análisis de la situación actual del manejo de los desechos y los escenarios próximos en el caso de no tomar acciones contundentes, recalcando la importancia de las ordenanzas municipales en materia de cumplimiento.

A esta reunión asistieron los alcaldes de las municipalidades de **Panajachel, Santa Catarina Palopó, San Antonio Palopó y San Andrés Semetabaj**.

Como resultado de esta reunión de trabajo, se consensuaron las próximas actividades a realizarse de forma conjunta.